

[Beitrag zum Jahresbericht AAG 2023/24]

Verein der Freunde des AAG

Seit über 40 Jahren unterstützen ehemalige Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer, Eltern und Freunde des AAG durch ihren Mitgliedsbeitrag und Spenden die Schule, um zu ermöglichen, was im Rahmen des normalen Unterrichtsangebots und der regulären finanziellen Ausstattung durch den Sachaufwandsträger nicht möglich wäre. Seit 1980 konnte der Verein den stolzen Betrag von rund 190.000 € an Zuschüssen gewähren. So konnten wir auch in diesem Jahr zahlreiche Anträge an den Verein positiv bescheiden – einige davon seien hier erwähnt:

- Ein neu beschafftes Bartionsaxophon erweitert das Klangspektrum unserer Bläserensembles.
- Zwei neue Nähmaschinen werden eifrig genutzt im Rahmen der Nähwerkstatt.
- Für die Durchführung der Reanimationstrainings konnten wir die Beschaffung von 10 neuen Reanimationspuppen ermöglichen.
- Die Schachgruppe freut sich über die finanzielle Unterstützung des Blitzeisturniers und die Beschaffung von neuen Schachuhren.
- Die 5 Teilnehmenden am internationalen Naboj-Mathematikwettbewerb in Passau konnten wir durch die Übernahme der Fahrtkosten fördern.

Erstmals übernahm der Verein in diesem Schuljahr die Ehrung der besten Abiturientinnen und Abiturienten. In diesem Schuljahr sind es 6 mit der Traumnote 1,0, die eine Urkunde und einen Altstadtgutschein im Wert von 100,- € erhalten. Traditionell finanzieren wir auch den Sektempfang vor der Abiturfeier. Wir freuen uns, wenn wir über die Jahre unseren Beitrag leisten können, dass die Absolventinnen und Absolventen das AAG am Ende immer auch mit ein bisschen Wehmut und vielen guten Erinnerungen verlassen.

Und schließlich ehren wir heuer erstmals beim Schulfest Schülerinnen und Schüler, die sich während des Schuljahres durch besondere Leistungen bei Wettbewerben und besonderes Engagement ausgezeichnet haben. Leistungsbereitschaft, Engagement und Durchhaltevermögen sollen gewürdigt und Erfolge gefeiert werden! Vielleicht können Sie an unserem Stand mit AAG-Merchandising-Artikeln auch ein Erinnerungsstück erstehen und unsere Arbeit damit unterstützen.

Leider ist die Zahl unserer Mitglieder in jüngster Zeit nach Jahren der Stabilität zurückgegangen. Damit wir weiterhin unseren Beitrag in dieser Größenordnung leisten können, sind wir auf eine möglichst große Zahl an Mitgliedern – auf Sie angewiesen. Daher meine Bitte an Sie, die Sie diese Zeilen lesen: Werden Sie aktiv, treten Sie dem Förderverein bei! Natürlich freuen wir uns auch über Einzelspenden und vermitteln gerne auch zweckgebundene Spenden weiter. Ihr Beitrag kommt zu 100% den Schülerinnen und Schülern zugute. Allen, die sich aktiv als Mitglied oder punktuell durch Spenden an unserer Arbeit beteiligen, danke ich auf diesem Weg. Ebenso bedanke ich mich bei allen Mitgliedern, die sich im Bereich der erweiterten Vorstandschaft des Vereins oder auf andere Weise im Verein aktiv engagieren. Lassen Sie uns zusammenrücken im gemeinsamen Engagement für die Jugend, unsere Zukunft!

Johannes Gottwald

1. Vorsitzender des Vereins der Freunde des AAG